

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Lundi 29 janvier 2024

Notre position face aux événements violents survenus aujourd'hui à Mayotte.

Nous, les forces vives de Mayotte, tenons à clarifier notre position face aux regrettables événements violents survenus aujourd'hui à Mayotte, notamment dans les communes urbaines de Koungou et Mamoudzou.

Il est impératif de souligner que ces actes de violence ne sont en aucun cas liés à notre mouvement. Nous avons toujours prôné et continuons de prôner une approche pacifique pour faire entendre nos revendications. La violence ne fait pas partie de nos méthodes et nous nous en désolidarisons totalement.

Les événements d'aujourd'hui soulignent, une fois de plus, l'incapacité de l'État à assurer la sécurité sur ce territoire. Cette situation est la preuve manifeste des lacunes dans la gestion de la sécurité à Mayotte, ce qui alimente un climat d'insécurité et d'injustice.

Notre lutte vise à mettre fin à l'apartheid réglementaire et législatif qui maintient Mayotte dans un état de sous-développement et de confinement permanent. **La réponse violente de l'État à nos manifestations pacifiques n'a fait qu'exacerber la situation, plongeant davantage le territoire dans le chaos.**

Nous appelons l'État à apporter des réponses claires et à prendre des mesures concrètes pour mettre fin à cette spirale de violence et d'injustice. Nous exigeons des actions immédiates pour résoudre ces problèmes qui sévissent depuis trop longtemps à Mayotte.

Enfin, nous réitérons que notre mouvement reste déterminé à lutter pacifiquement pour le bien-être et la justice pour tous les habitants de Mayotte. Nous condamnons toute forme de violence et de dégradation et continuons à appeler à des solutions pacifiques et constructives pour avancer vers un avenir meilleur pour Mayotte.

Les forces vives de Mayotte